

## Víctimas del Caso Licencias Médicas

El Caso Licencias Médicas ha sido una bofetada violenta a la fe pública, a la confianza que la ciudadanía tiene sobre las instituciones.

Recordemos que un contundente informe de la Contraloría General de la República, dejó en evidencia el actuar de más de 25 mil funcionarios públicos, quienes estando con licencia médica, viajaron fuera del país. Pero eso no es todo, porque el mismo ente contralor, habla de cerca de 100 mil funcionarios públicos que cayeron en el mismo comportamiento, pero viajando dentro de Chile.

Este es un golpe más para los chilenos, en medio de una crisis de confianza de alcances todavía insospechados.

Pues bien, a raíz de esta catástrofe protagonizada por funcionarios públicos, quienes defraudaron al sistema público de salud, existen víctimas silenciosas por las consecuencias del mal uso de este instrumento, que existe para que las personas puedan recuperarse de una enfermedad.

Y nos referimos a todas aquellas personas que efectivamente están

enfermas, algunas de ellas con cáncer en etapas avanzadas, otras en etapas de reposo tras una cirugía, otras recuperándose de fracturas, a quienes no les pagan sus licencias, demoran meses para recibir su dinero o simplemente se las rechazan.

En cambio, en la vereda de enfrente, los funcionarios públicos tienen sus sueldos garantizados a fin de mes.

Y qué pasa con todas aquellas personas a quienes los médicos no quieren darles licencia por fuertes gripes, Influenza u otra enfermedad de invierno, que realmente no están en condiciones de ir a trabajar...

Por otra parte, hay quienes alegan que en el mundo privado también pasan situaciones como las descritas al inicio de esta editorial y por supuesto que debe pasar, pero la gran diferencia es que esas personas pueden ser despedidas inmediatamente y, además, en estos casos no hablamos de recursos públicos.

Tendremos que seguir esperando para saber en qué terminan estos más de 125 mil funcionarios públicos, que usaron las licencias médicas para cualquier cosa, menos para recuperarse de una enfermedad.